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Председательствует председатель 

Думы Ставропольского края 

Г.В. Ягубов 

 

 

Председательствующий. Добрый день, уважаемые депутаты и пригла-

шенные!  В составе Думы Ставропольского края шестого созыва 50 депутатов. 

На заседании присутствуют 45 депутатов.  

Тринадцатое заседание Думы Ставропольского края является правомоч-

ным и объявляется открытым. 
 

(Звучит Гимн России) 
 

Уважаемые депутаты, на сегодняшнее заседание приглашены: Владими-

ров Владимир Владимирович – Губернатор Ставропольского края, Ушаков 

Сергей  Дмитриевич – главный федеральный инспектор по Ставропольскому 

краю аппарата полномочного представителя Президента Российской Федера-

ции в Северо-Кавказском федеральном округе, Козлов Олег Афанасьевич – за-

меститель председателя Ставропольского краевого суда по гражданским делам, 

Богданчиков Анатолий Борисович – прокурор Ставропольского края, Плющ 

Юрий Георгиевич – начальник штаба Главного управления Министерства 

внутренних дел Российской Федерации по Ставропольскому краю, Захарова 

Марина Анатольевна – начальник Главного управления Министерства юстиции 

Российской Федерации по Ставропольскому краю, Афонина Елена Алексеевна – 

руководитель управления Федеральной налоговой службы по Ставропольскому 

краю, Топсиев Игорь Сергеевич – руководитель Управления федерального каз-

начейства по Ставропольскому краю, Великдань Николай Тимофеевич – пер-

вый заместитель председателя Правительства Ставропольского края, Бойков 

Александр Михайлович – заместитель председателя Правительства Ставро-

польского края, Кувалдина Ирина Владимировна – заместитель председателя 

Правительства Ставропольского края, Прудникова Ольга Николаевна – заме-

ститель председателя Правительства Ставропольского края, руководитель ап-

парата Правительства Ставропольского края; Скворцов Юрий Алексеевич – за-

меститель председателя Правительства Ставропольского края, Грибенник Дмит-

рий Анатольевич – представитель Губернатора Ставропольского края, Прави-
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тельства Ставропольского края в Думе Ставропольского края; Пустоселов Сер-

гей Романович – представитель Губернатора Ставропольского края, Правитель-

ства Ставропольского края в Думе Ставропольского края; Колесников Андрей 

Алексеевич – председатель Контрольно-счетной палаты Ставропольского края, 

Кузьмин Кирилл Александрович – Уполномоченный по защите прав предпри-

нимателей в Ставропольском крае, Кашурин Николай Иванович – председатель 

Общественной палаты Ставропольского края, Гоноченко Алексей Алексеевич – 

председатель Ставропольской краевой общественной организации ветеранов 

(пенсионеров) войны, труда, Вооруженных сил и правоохранительных органов; 

Мощенко Кирилл Вадимович – председатель Молодежного парламента при 

Думе Ставропольского края, Козлов Владимир Ильич – председатель Ассоциа-

ции "Совет муниципальных образований Ставропольского края", глава админи-

страции Изобильненского муниципального района Ставропольского края, Ко-

лягин Георгий Семенович – председатель Ставропольской городской Думы, 

Гамаюнов Константин Алексеевич – руководитель Ставропольского регио-

нального отделения Всероссийского совета местного самоуправления, предста-

вители краевых органов исполнительной власти и представители средств мас-

совой информации. 

Уважаемые коллеги, за заслуги в законотворческой деятельности депутат 

Думы Ставропольского края, генеральный директор общества с ограниченной 

ответственностью "Газпром трансгаз Ставрополь" Завгороднев Алексей Васи-

льевич награжден Почетной грамотой Думы Ставропольского края.  

От вашего имени позвольте пожелать ему здоровья, благополучия, успе-

хов в работе и вручить Почетную грамоту. (Вручение Почетной грамоты). (Ап-

лодисменты.) 

 

Завгороднев А.В. Спасибо, уважаемые коллеги! Служу Ставрополью!  

 

Председательствующий. Уважаемые коллеги, вношу предложение из-

брать в состав секретариата заседания Думы депутата Афанасова Василия Ми-

хайловича и депутата Юндина Андрея Николаевича. Будут ли замечания по 

персональному составу? Нет. Самоотводы? Нет.  

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы избрать в секретариат заседания 

Думы депутатов Афанасова Василия Михайловича и Юндина Андрея Николае-

вича, прошу проголосовать. За – 33, против и воздержавшихся нет. Коллеги, 

решение принято. 

Прошу Василия Михайловича и Андрея Николаевича взять карточки для 

голосования и занять место в секретариате. 

Уважаемые коллеги, проект повестки у вас имеется. Есть предложение 

принять данный проект повестки дня за основу. Не будет возражений у депута-

тов? Нет. Кто за то, чтобы принять проект повестки сегодняшнего дня за осно-

ву, прошу проголосовать. За – 41, против – 1, воздержавшихся нет.  

Коллеги, какие будут замечания и предложения у депутатов по указан-

ным в проекте дня вопросам? 
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Коллеги, если не возражаете, я сразу сделаю одно из предложений. 

В связи с необходимостью участия Кувалдиной Ирины Владимировны в 

селекторном совещании, проводимом заместителем председателя Правитель-

ства Российской Федерации Голодец Ольгой Юрьевной, прошу вас поддержать 

мое предложение внести изменение в очередность рассмотрения вопросов по-

вестки дня, и 16 вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 113-6 "О вне-

сении изменений в статью 2 Закона Ставропольского края "О наделении орга-

нов местного самоуправления муниципальных районов и городских округов в 

Ставропольском крае отдельными государственными полномочиями Ставро-

польского края по созданию и организации деятельности комиссий по делам 

несовершеннолетних и защите их прав" рассмотреть вторым по счету, после 

"правительственного часа" этот вопрос.  

Не будет возражений? Нет. Ставлю на голосование. 

Кто за то, чтобы внести изменение в очередность рассмотрения вопросов 

повестки дня, 16 вопрос (я не буду зачитывать законопроект весь) вторым во-

просом, прошу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет. 

Коллеги, ли еще у депутатов предложения по включению в проект по-

вестки дня дополнительных вопросов или изменений? Нет. 

Уважаемые депутаты, кто за то, чтобы утвердить повестку дня в целом, 

прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые депутаты, есть предложение по регламенту: для докладов до 

15 минут, для содокладов и заключений – до 7 минут, для выступлений в 

прениях – до 5 минут, для повторных выступлений в прениях и по порядку 

проведения заседания Думы, мотивам голосования, для справок и вопросов – до 

трех минут. Первый перерыв сделать через два часа работы на 30 минут, а по-

следующие перерывы – через каждые полтора часа работы на 15 минут.  

Будут ли замечания по регламенту? Нет. Кто за, чтобы утвердить пред-

ложенный регламент заседания, прошу проголосовать. За – 45, против и воз-

державшихся нет.  

Прошу секретариат следить за соблюдением утвержденного регламента 

заседания Думы.  

Спасибо. 

Уважаемые коллеги, переходим к рассмотрению повестки дня.  

Слушается вопрос "Правительственный час" на тему "Об информа-

ции "Об эффективности управления и распоряжения имущественными 

объектами государственной собственности Ставропольского края". 

Вопрос внесен комитетом по экономическому развитию, собственности, 

инвестициям, курортам и туризму. 

Уважаемые депутаты, напоминаю вам порядок рассмотрения вопросов в 

рамках "правительственного часа". В соответствии со статьей 24 Регламента 

Думы Ставропольского края, продолжительность "правительственного часа" не 

должна превышать один час. Приглашенному должностному лицу для инфор-

мирования депутатов Думы предоставляется не более 15 минут. Прения по ин-

формации не проводятся.  
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Депутаты Думы в пределах времени, отведенного на обсуждаемый во-

прос, вправе задавать приглашенному должностному лицу вопросы.  

По результатам обсуждения вопроса Дума может принять решение или 

дать поручение соответствующему комитету подготовить проект постановле-

ния Думы.  

В соответствии с письмом Губернатора Ставропольского края Владими-

рова Владимира Владимировича от 11 июля 2017 года выступить по данному 

вопросу  поручено первому заместителю министра имущественных отношений 

Ставропольского края Зритневу Виталию Владимировичу. 

Валерий Николаевич, у Вас?.. 

 

Назаренко В.Н. Уважаемые коллеги, разрешите, я выскажу мнение мно-

гих моих коллег по поводу данного доклада. Есть все-таки предложение до-

ждаться министра Алексея Алениковича и тогда перенести заслушивание дан-

ного вопроса на очередное заседание Думы, не заслушивать сегодня Виталия 

Владимировича.  

 

Председательствующий. Коллеги, я поставлен в определенный тупик. 

Нам надо принять решение. Да, развилка.  

Предложение Валерия Николаевича – снять с рассмотрения сейчас дан-

ный вопрос. Есть еще предложения? Нет. Я ставлю на голосование. Кто за то, 

чтобы снять данный вопрос и перенести его, дополнительно обсудив, на какой 

период это представляется возможным. Прошу проголосовать. За – 40, про-

тив – 2, воздержавшихся – 3. Решение принято. 

Любовь Николаевна, подскажите нам надо еще какое-то постановление 

или что-либо? 

 

Бунина Л.Н. Нет, никакого постановления не требуется. Этого достаточ-

но. Вопрос снят с рассмотрения. На следующее заседание он может внести 

также по предложению комитета. 

 

Председательствующий. Виталий Владимирович, присаживайтесь, по-

жалуйста. 

Коллеги, итак переходим к рассмотрению второго вопроса (то, о чем мы 

говорили ранее, о переносе с 16 вопроса на второй) "О проекте закона Став-

ропольского края № 113-6 "О внесении изменений в статью 2 Закона 

Ставропольского края "О наделении органов местного самоуправления 

муниципальных районов и городских округов в Ставропольском крае от-

дельными государственными полномочиями Ставропольского края по со-

зданию и организации деятельности комиссий по делам несовершеннолет-

них и защите их прав". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, комитетом по каза-

честву, безопасности, межпарламентским связям и общественным объединени-

ям. 
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В соответствии с письмом докладчиком поручено выступить заместителю 

председателя Правительства Ставропольского края Кувалдиной Ирине Влади-

мировне. 

Ирина Владимировна, пожалуйста, Вам слово. 

 

Кувалдина И.В. Уважаемый Геннадий Владимирович, уважаемый Вла-

димир Владимирович, уважаемые депутаты, члены Правительства, приглашен-

ные! Предложенный вашему вниманию законопроект предусматривает  приве-

дение Закона Ставропольского края "О наделении органов местного само-

управления муниципальных районов и городских округов в Ставропольском 

крае отдельными государственными полномочиями Ставропольского края по 

созданию и организации деятельности комиссий по делам несовершеннолетних 

и защите их прав" в соответствие с законами Ставропольского края о преобра-

зовании муниципальных образований, входящих в состав Нефтекумского, Ипа-

товского, Кировского, Георгиевского, Новоалександровского, Изобильненско-

го, Петровского, Благодарненского, Советского муниципальных районов Став-

ропольского края и об организации местного самоуправления на территории 

данных муниципальных районов Ставропольского края. 

Законопроектом предлагается внести изменение в статью 2 закона Став-

ропольского края, исключив строки "Благодарненский муниципальный район", 

"Георгиевский муниципальный район", "Изобильненский муниципальный рай-

он", "Ипатовский муниципальный район","Кировский муниципальный район", 

"Минераловодский городской округ", ","Нефтекумский муниципальный рай-

он", ","Новоалександровский муниципальный район", ","Петровский муници-

пальный район", ","Советский муниципальный район" из перечня муниципаль-

ных районов и дополнив новыми строками в перечень городских округов "Бла-

годарненский городской округ", "Изобильненский городской округ", "Ипатов-

ский городской округ", "Кировский городской округ", "Минераловодский го-

родской округ", "Нефтекумский городской округ", "Новоалександровский го-

родской округ", "Петровский городской округ", "Советский городской округ" в 

связи с наделением указанных муниципальных образований Ставропольского 

края статусом городских округов. 

В отношении строки "Минераловодский городской округ" изменения но-

сят редакционный характер, то есть строка "Минераловодский городской 

округ" переносится из перечня муниципальных районов в перечень городских 

округов. 

Для реализации законопроекта в случае его принятия не потребуется вы-

деления из бюджета Ставропольского края дополнительных финансовых 

средств. 

Статьей 2 законопроекта предлагается определить, что годовой норматив 

финансовых средств, необходимых органам местного самоуправления Георги-

евского городского округа для осуществления отдельных государственных 

полномочий, в 2017 году определяется с учетом остатка финансовых средств, 

предусмотренных Законом Ставропольского края "О бюджете Ставропольского 
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края на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов" органам местного са-

моуправления Георгиевского муниципального района на осуществление от-

дельных государственных полномочий по стоянию на 1 июля 2017 года. 

Статьей 3 законопроекта предлагается вступление в силу с 1 января 2018 

года со дня окончания переходного периода, установленного соответствующи-

ми законами, статьи "Георгиевский муниципальный район" пункта 3 статьи 1 и 

статьи 2 законопроекта, вступающего в силу с 1 июня 2017 года, со дня вступ-

ления в силу закона № 21-кз. 

Законопроект соответствует Конституции Российской Федерации, феде-

ральным законам, Уставу (Основному Закону) Ставропольского края и законам 

Ставропольского края. 

Прошу поддержать данный проект закона. 

Спасибо за внимание.  

 

Председательствующий. Коллеги, доклад исчерпывающий. Есть ли во-

просы к Ирине Владимировне? Нет. 

Слово предоставляется председателю комитета Гонтарь Юрию Афанась-

евичу. 

Уважаемый Юрий Афанасьевич, пожалуйста, Вам слово. 

 

Гонтарь Ю.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые коллеги, уважаемые члены Правительства и 

приглашенные! В связи с наделением ряда муниципальных районов статусом 

городского округа потребовалось внесение изменений в данный закон.  

К проекту закона поступили все необходимые заключения. Все они носят 

положительный характер. Замечания и предложения, содержащиеся в заключе-

ниях, оформлены в таблицу согласованных с Правительством края поправок и 

одобрены комитетом.  

Прошу вас, уважаемые коллеги, принять предложенный проект закона в 

двух чтениях с учетом одобренной таблицы поправок. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Спасибо, Юрий Афанасьевич. 

Коллеги, какие будут вопросы к Юрию Афанасьевичу? Нет. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по концепции законопроек-

та? Нет. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу про-

голосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, комитет также предлагает рассмотреть принятый 

нами в первом чтении законопроект, во втором чтении на сегодняшнем заседа-

нии. Не будет возражений? Нет.  

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении, прошу про-

голосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  
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У вас имеется таблица поправок, рекомендованных к принятию. Какие 

будут предложения по поправкам? Принять. 

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся 

нет. Решение принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет таковых. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Решение принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Слушается очередной вопрос "О проекте закона Ставропольского 

края № 124-6 "О внесении изменений в статью 5 Закона Ставропольского 

края "О некоторых вопросах разграничения муниципального имущества 

на территории Ставропольского края". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством Ставропольского края, 

комитетом по экономическому развитию, собственности, инвестициям, курор-

там и туризму. 

В соответствии с письмом Губернатора Ставропольского края представ-

лять закон на заседании поручено первому заместителю министра имуществен-

ных отношений Ставропольского края Зритневу Виталию Владимировичу. 

Виталий Владимирович, пожалуйста, Вам слово.  

 

Зритнев В.В. Уважаемый Геннадий Владимирович, уважаемый Влади-

мир Владимирович, депутаты Думы Ставропольского края и приглашенные! 

Представленный вам на рассмотрение законопроект направлен на приведение 

законодательства Ставропольского края в соответствие с нормами федерально-

го законодательства.  

С 1 января 2017 года в связи с внесенными изменениями в федеральные 

законы прекратили свое существование Государственный кадастр недвижимо-

сти и Государственный реестр прав на недвижимое имущество и сделок с ним. 

Сведения, содержащиеся в этих государственных базах данных были объедине-

ны в Государственный реестр недвижимости. Поскольку статья 5 Закона о раз-

граничении муниципального имущества на территории Ставропольского края 

предполагает в действующей редакции представление выписок из соответству-

ющих реестров, носится техническая поправка, приводящая наименование ре-

естра в соответствие с тем, как он именуется в федеральном законодательстве. 

Законопроект соответствует требованиям законодательства, соответству-

ет Конституции. 

Прошу вас поддержать наш предложенный законопроект. 

Спасибо. У меня все.  
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Председательствующий. Коллеги, есть вопросы к Виталию Владимиро-

вичу? Нет вопросов. 

Пожалуйста, присаживайтесь, Виталий Владимирович. 

Слово предоставляется председателю комитета Назаренко Валерию Ни-

колаевичу. 

Уважаемый Валерий Николаевич, пожалуйста, Вам слово.  

Виктор Иванович, пожалуйста. 

 

Назаренко В.Н. Спасибо, Геннадий Владимирович. 

К проекту закона поступили все положительные заключения. Он рас-

смотрен на заседании комитета и рекомендован Думе к принятию в двух чтени-

ях с учетом одной одобренной поправки, которая носит редакционный характер. 

Прошу поддержать решение комитета.  

 

Председательствующий. Коллеги, какие будут вопросы к Валерию Ни-

колаевичу? Нет вопросов. 

Какие будут замечания по предложенной концепции законопроекта? При-

нять в первом чтении. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 45, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, профильный комитет также предлагает рассмотреть законопро-

ект, принятый в первом чтении, во втором чтении на сегодняшнем заседании. 

Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект во втором чтении, прошу прого-

лосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас имеется таблица поправок к законопроекту, в которой содержится 

одна поправка, рекомендованная комитетом к принятию. Какие будут предло-

жения у депутатов? Принять.  

Кто за то, чтобы принять данную поправку, прошу проголосовать. За – 43, 

против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

той поправки, прошу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет.  

Коллеги, проект постановления, уважаемые коллеги, по данному вопросу 

у вас имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 110-6 

"О признании утратившими силу Закона Ставропольского края "О пере-

распределении полномочий по решению отдельных вопросов местного 

значения между органами местного самоуправления муниципальных об-

разований Ставропольского края и органами государственной власти 
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Ставропольского края" и статьи 2 Закона Ставропольского края "О внесе-

нии изменений в законы Ставропольского края "Об отдельных вопросах 

регулирования в области обращения с отходами производства и потребле-

ния" и "О перераспределении полномочий по решению отдельных вопро-

сов местного значения между органами местного самоуправления муници-

пальных образований Ставропольского края и органами государственной 

власти Ставропольского края". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, комитетом по эко-

номическому развитию, собственности, инвестициям, курортам и туризму. 

В соответствии с письмом Губернатора представлять законопроект пору-

чено первому заместителю министра культуры Ставропольского края Павловой 

Галине Николаевне. 

Слово предоставляется Галине Николаевне. 

Валерий Николаевич, У Вас есть предложение? 

 

Назаренко В.Н. Да. Проект закона отработан в комитете в установлен-

ном порядке, поэтому прошу по данному вопросу не заслушивать министер-

ство, а перейти сразу к вопросам, если коллеги не против.  

 

Председательствующий. Есть ли вопросы к Галине Николаевне? Нет. 

Галина Николаевна, Вы не против без доклада?  

 

Павлова Г.Н. Нет. 

 

Председательствующий. Присаживайтесь, пожалуйста. 

Итак, коллеги, слово предоставляется председателю комитета Назаренко 

Валерию Николаевичу. 

Валерий Николаевич, пожалуйста. 

 

Назаренко В.Н. Рассматриваемый проект направлен на приведение крае-

вого законодательства в соответствие с федеральным. Он исключает ранее 

установленную федеральным законодательством возможность перераспределе-

ния полномочий между органами местного самоуправления и органами госу-

дарственной власти края по решению вопросов местного значения в части со-

здания, развития и обеспечения охраны лечебно-оздоровительных местностей и 

курортов и обращения с отходами производства и потребления.  

К проекту закона поступили все положительные заключения. Он рас-

смотрен на заседании комитета и рекомендован Думе к принятию в двух чтени-

ях в предложенной редакции. 

Коллеги, прошу поддержать решение комитета. 

У меня все. Спасибо.  

 

Председательствующий. Какие будут вопросы у депутатов к Валерию 

Николаевичу? Нет вопросов. 
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Предложения, замечания по концепции законопроекта? Принять в первом 

чтении. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу прого-

лосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, также профильный комитет предлагает рассмотреть законопро-

ект, принятый нами в первом чтении, во втором чтении на сегодняшнем заседа-

нии. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки к рассмотрению поправок к нему не поступило. Есть 

ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по внесению 

поправок? Нет таковых. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 45, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Будут 

ли замечания по проекту постановления? Нет замечаний. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 123-6 

"О внесении изменений в Закон Ставропольского края "О региональных 

индустриальных, туристско-рекреационных и технологических парках". 

Вопрос внесен депутатом Думы Ставропольского края Якименко Иваном 

Леонидовичем, комитетом по экономическому развитию, собственности, инве-

стициям, курортам и туризму. 

Если не возражаете, я сразу предоставлю слово председателю комитета 

Назаренко Валерию Николаевичу. 

Валерий Николаевич, пожалуйста, Вам слово. 

 

Назаренко В.Н. Проект закона направлен на совершенствование системы 

создания и развития региональных парков, а также вводит новое понятие "реги-

ональный агропромышленный парк". Целью создания региональных агропро-

мышленных парков является развитие производства, хранения и первичной пе-

реработки сельскохозяйственной продукции. Это будет способствовать повы-

шению рентабельности и техническому перевооружению аграрного сектора, а 

также создаст условия для привлечения инвестиций в развитие производства 

сельскохозяйственной продукции. 

Вводится также понятие "регионального парка". Это деятельность по 

расширению, модернизации и обустройству регионального парка. 

Проектом закона также корректируются нормы действующего закона, ка-

сающиеся создания и развития региональных парков. Так, решение о создании 

регионального парка принимается Правительством Ставропольского края в 

определяемом им порядке с предоставлением соответствующих документов. 

На законопроект получены все необходимые заключения. На основании 

имеющихся в них замечаний подготовлены поправки. Проект закона рассмот-
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рен на двух заседаниях комитета и рекомендован Думе к принятию в двух чте-

ниях с учетом одобренных поправок. 

Коллеги, прошу поддержать решение нашего комитета. 

Спасибо большое. 

 

Председательствующий. Какие вопросы у депутатов к Валерию Нико-

лаевичу? Не вижу вопросов.  

Слово предоставляется представителю Губернатора Ставропольского края, 

Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края Грибенни-

ку Дмитрию Анатольевичу для изложения официальной точки зрения Губерна-

тора края по обсуждаемому вопросу. 

Уважаемый Дмитрий Анатольевич, пожалуйста, Вам слово. 

 

Грибенник Д.А. Спасибо. 

Уважаемый Геннадий Владимирович, уважаемый Владимир Владимиро-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные на сегодняш-

нее заседание Думы! Губернатор Ставропольского края Владимиров Владимир 

Владимирович считает, что введение в Закон № 98-кз от 29 декабря 2009 года 

изменений в части введения понятия "агропромышленного парка" позволить 

расширить круг возможных инвесторов и привлечь дополнительные инвести-

ции в развитие производства, переработки и реализации сельскохозяйственной 

продукции, пищевого сырья и продовольствия на территории Ставропольского 

края. 

Губернатор считает, что в целом законопроект не противоречит законо-

дательству Российской Федерации и Ставропольского края.  

Замечания Губернатора к данному законопроекту учтены в представлен-

ной таблице поправок. Он детально отработан на заседаниях согласительных 

комиссий. Губернатор полагает, что законопроект может быть принят Думой в 

двух чтениях с учетом предложенной таблицы поправок. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Коллеги, будут вопросы у депутатов к Дмит-

рию Анатольевичу? Не вижу.  

Какие замечания по предложенной концепции законопроекта? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, комитет также предлагает рассмотреть принятый 

нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседа-

нии. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся 

нет. Решение принято. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  



 12

Как вы уже слышали, у нас имеется таблица поправок, рекомендованных 

профильным комитетом к принятию. Какие будут предложения по поправкам, 

которые комитет рекомендует принять? Принять.  

Кто за то, чтобы принять поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять, прошу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся 

нет. Решение принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас также имеется 

в материалах. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 122-6 

"О внесении изменения в статью 21 Закона Ставропольского края "О не-

которых вопросах регулирования земельных отношений". 

Вопрос внесен депутатом Думы Ставропольского края Шуваевым Дмит-

рием Ивановичем и комитетом по аграрным и земельным вопросам, природо-

пользованию и экологии. 

Слово предоставляется Шуваеву Дмитрию Ивановичу. 

Дмитрий Иванович, пожалуйста. 

 

Богачев И.А. Есть предложение. Законопроект детально обсужден на 

комитете. Не заслушивать автора. 

 

Председательствующий. Дмитрий Иванович, не возражаете без выступ-

ления? 

 

Шуваев Д.И. Нет. 

 

Председательствующий. Коллеги не возражают? Нет. 

Переходим к вопросам. Есть ли вопросы к Дмитрию Ивановичу? Нет во-

просов. 

Если вопросов нет, слово предоставляется председателю комитета Бога-

чеву Ивану Андреевичу. 

Уважаемый Иван Андреевич, пожалуйста, Вам слово. 

 

Богачев И.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, депутаты! Проект закона рассмотрен комитетом. К нему 

получены все необходимые заключения положительного характера.  

К законопроекту подготовлены поправки, которые позволят более эффек-

тивно распоряжаться земельными участками, находящимися в государственной 

собственности края, а также обеспечат согласованность положений законопро-
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екта с изменениями, только что нами принятыми в закон о региональных пар-

ках.  

Комитет принял решение рассмотреть Думе и принять законопроект в 

двух чтениях с учетом одобренных поправок.  

Прошу депутатов поддержать наше решение комитета.  

 

Председательствующий. Спасибо, Иван Андреевич. 

Коллеги, какие вопросы к Ивану Андреевичу? Нет вопросов.  

Слово предоставляется представителю Губернатора Ставропольского 

края, Правительства Ставропольского края в Думе Ставропольского края Пу-

стоселову Сергею Романовичу для изложения официальной точки зрения Гу-

бернатора Ставропольского края по обсуждаемому законопроекту. 

Сергей Романович, пожалуйста, Вам слово. 

 

Пустоселов С.Р. Спасибо. 

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий Владимиро-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Губернатор 

Ставропольского края Владимиров Владимир Владимирович считает, что зако-

нопроект направлен на дальнейшее развитие инвестиционной деятельности, со-

здание условий для реализации масштабных инвестиционных проектов на тер-

ритории края, в том числе для развития региональных агропромышленных пар-

ков, поэтому предусмотренные законопроектом изменения критериев предо-

ставления юридическим лицам земельных участков, находящихся в государ-

ственной и муниципальной собственности для реализации инвестиционных 

проектов, являются обоснованными. 

Законопроект федеральному законодательству и законодательству Став-

ропольского края. 

Губернатор полагает, что законопроект может быть принят Думой края в 

двух чтениях. 

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Какие вопросы у депутатов к Сергею Романо-

вичу? Нет вопросов. 

Если вопросов к Сергею Романовичу нет, переходим к обсуждению кон-

цепции законопроекта. 

Комитет предлагает принять законопроект в первом чтении. Кто за то, 

чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголосовать. За – 42, 

против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, профильный комитет также предлагает рассмотреть и во втором 

чтении на сегодняшнем заседании принятый нами в первом чтении законопро-

ект. Не будет возражений? Нет. Ставлю на голосование. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении, прошу про-

голосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 
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Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по поправкам, которые профильный 

комитет рекомендует принять? Принять.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся 

нет. Решение принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. 

Решение принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 131-6 

"О порядке представления сведений о доходах, расходах, об имуществе и 

обязательствах имущественного характера гражданами Российской Феде-

рации, претендующими на замещение муниципальных должностей в Став-

ропольском крае, и лицами, замещающими муниципальные должности в 

Ставропольском крае, и порядке осуществления проверки достоверности и 

полноты указанных сведений". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, комитетом по зако-

нодательству, государственному строительству и местному самоуправлению. 

В соответствии с письмом Губернатора Ставропольского края от 26 июня 

представлять законопроект поручено представителю Губернатора Ставрополь-

ского края Пустоселову Сергею Романовичу. 

Сергей Романович, пожалуйста, Вам слово. 

 

Пустоселов С.Р. Спасибо. 

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий Владимиро-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Законопро-

ект подготовлен в соответствии с положениями федерального законодательства 

"О противодействии коррупции" и устанавливает порядок представления Гу-

бернатору Ставропольского края сведений о доходах, расходах, об обязатель-

ствах имущественного характера гражданами Российской Федерации, претен-

дующими на замещение муниципальных должностей, и лицами, замещающими 

муниципальные должности в Ставропольском крае. 

Также законопроектом устанавливается порядок проведения проверок 

достоверности и полноты представленных сведений. Соответствующие провер-

ки будут проводиться по решению Губернатора Ставропольского края. Основа-

нием для их проведения станет достаточная информация, представленная в 
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письменном виде от различных источников, которые поименованы в законо-

проекте. Информация анонимного характера не сможет служить основанием 

для проверки.  

Законопроектом определено, что проверки будут осуществляться струк-

турным подразделением аппарата Правительства Ставропольского края по 

профилактике коррупционных правонарушений, которому для проведения та-

ких проверок определены соответствующие функции, права и обязанности.  

В случае выявления в результате проверок негативных фактов законопро-

ектом установлены меры реагирования и воздействия.  

В целях исключения повторного представления сведений за 2016 год о 

доходах, расходах, об имуществе, обязательствах имущественного характера 

лицами, замещающими муниципальные должности, законопроектом вводятся 

переходные положения.  

Дополнительных средств на реализацию законопроекта из бюджета Став-

ропольского края не потребуется.  

Законопроект соответствует Конституции Российской Федерации, феде-

ральным законам, Уставу (Основному Закону) Ставропольского края и законам 

Ставропольского края. 

Уважаемые депутаты, прошу вас поддержать законопроект, принять его в 

двух чтениях с учетом представленной таблицы поправок. 

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Какие вопросы у депутатов будут к Сергею 

Романовичу? Нет вопросов. 

Валерий Павлович Черницов. 

 

Черницов В.П. Добрый день! Не понятно, при обнаружении несоответ-

ствия, какое предусмотрено наказание и предусмотрено ли оно вообще? И ка-

кие будут последствия? Вот в чем вопрос. 

Спасибо. 

  

Председательствующий. Сергей Романович, пожалуйста. 

 

Пустоселов С.Р. В соответствии с законодательством меры воздействия 

предусмотрены: Губернатор или обращается, если выявлены эти нарушения, в 

орган местного самоуправления с предложением о рассмотрении этого вопроса, 

об освобождении данного лица от занимаемой должности, или предусмотрены 

другие меры дисциплинарного воздействия, которые определяются коллеги-

альным органом. Или также Губернатор может обратиться в суд, чтобы суд 

рассмотрел этот вопрос. 

 

Председательствующий. Ясно? 
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Черницов В.П. Хотелось бы, конечно, чуть-чуть пожестче, потому что 

нарушения нужно пресекать, и более конкретнее. 

Спасибо. 

 

Пустоселов С.Р. Закон определяет именно такие действия.  

 

Председательствующий. Коллеги, у кого еще вопросы? Я понимаю, что 

вопрос довольно-таки интересный и резонансный. 

Валерий Павлович, у Вас всегда есть возможность выйти с изменением, 

предложением по ужесточению норм наказания. 

Владимир Владимирович предлагает кардинальные меры, но это, навер-

ное, не наш путь все-таки. 

Коллеги, если нет больше вопросов к Сергею Романовичу, слово предо-

ставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алексеевне. 

Светлана Алексеевна, пожалуйста. 

 

Терехова С.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашен-

ные! Проект закона рассмотрен комитетом в установленном порядке. К нему 

поступили все необходимые заключения. На основании содержащихся в них 

замечаний подготовлены поправки, которые носят юридико-технический ха-

рактер. 

Поправками в частности уточняются отдельные положения законопроек-

та, касающиеся порядка предоставления сведений о доходах, расходах, об 

имуществе и обязательствах имущественного характера, а также осуществле-

ния проверки достоверности и полноты таких сведений. 

Комитетом принято решение рекомендовать Думе принять законопроект 

в двух чтениях с учетом одобренных поправок. 

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать наше решение. 

Спасибо.  

 

Председательствующий. Коллеги, какие будут вопросы к Светлане Алек-

сеевне? Нет вопросов.  

Уважаемые депутаты, какие замечания по концепции? Принять в первом 

чтении. Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу прого-

лосовать. За – 45 против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, комитет также предлагает рассмотреть законопроект 

на сегодняшнем заседании и во втором чтении. Не будет возражений? Нет. 

Ставлю на голосование. 

Кто за то, чтобы принять законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании? За – 45, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  
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У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по поправкам? Принять. Спасибо. 

Ставлю на голосование. Кто за то, чтобы принять поправки, прошу про-

голосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. 

Решение принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

также имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет замечаний. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 130-6 

"О внесении изменений в Закон Ставропольского края "Об отдельных во-

просах муниципальной службы в Ставропольском крае". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, комитетом по зако-

нодательству, государственному строительству и местному самоуправлению. 

В соответствии с письмом Губернатора Ставропольского края Владими-

рова Владимира Владимировича от 23 июня 2017 года  представлять законо-

проект на заседании поручено представителю Губернатора Пустоселову Сер-

гею Романовичу. 

Сергей Романович, пожалуйста, Вам слово. 

 

Пустоселов С.Р. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, уважаемые депутаты, члены Правительства и пригла-

шенные! Законопроект также как и предыдущий законопроект подготовлен в 

целях реализации федерального законодательства "О противодействии корруп-

ции", но относится к правоотношениям в сфере муниципальной службы в Став-

ропольском крае. Законопроектом в соответствии с требованиями федерального 

законодательства устанавливается порядок представления Губернатору Став-

ропольского края сведений о доходах, расходах, об имуществе, обязательствах 

имущественного характера гражданами Российской Федерации, претендующи-

ми на замещение должности главы местной администрации, работающего по 

контракту, или лицом, замещающим такую должность.  

Законопроектом предлагается установить порядок проведения проверок 

достоверности и полноты представленных сведений, порядок проведения про-

верок, аналогичный порядку проведения проверок, который был рассмотрен в 

предыдущем законопроекте. 

Кроме того, законопроектом вносятся изменения в приложение к закону 

Ставропольского края о муниципальной службе, уточняющие положения кон-

тракта с главой местной администрации. Эти положения касаются ограничений, 

запретов, требований к служебному поведению, неисполнению обязанностей, 

установленных законодательством по противодействию коррупции и условий 
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прекращения контракта в связи с их несоблюдением главой местной админи-

страции. 

В целях исключения повторного представления сведений за 2016 год о 

доходах, расходах, об имуществе, обязательствах имущественного характера 

лицами, замещающими должности главы местной администрации, законопро-

ектом вводятся переходные положения.  

Дополнительных средств на реализацию законопроекта из бюджета Став-

ропольского края не потребуется.  

Законопроект соответствует Конституции Российской Федерации, феде-

ральным законам, Уставу (Основному Закону) Ставропольского края и законам 

Ставропольского края. 

Уважаемые депутаты, прошу вас поддержать законопроект, принять его в 

двух чтениях с учетом представленной таблицы поправок. 

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Какие будут у депутатов вопросы к Сергею 

Романовичу? Нет вопросов. 

Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне. 

Светлана Алексеевна, пожалуйста, Вам слово. 

 

Терехова С.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашен-

ные! К законопроекту поступили все необходимые заключения. По результатам 

проработки содержащихся в них замечаний, подготовлены поправки, которые в 

целом носят редакционно-уточняющий характер. Комитетом принято решение 

рекомендовать Думе принять законопроект в двух чтениях с учетом одобрен-

ных поправок. 

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать решение комитета. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Какие вопросы у депутатов к Светлане Алексе-

евне? Нет вопросов.  

Какие будут замечания по концепции законопроекта? Кто за то, чтобы 

принять законопроект в первом чтении, прошу проголосовать. За – 45, против и 

воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, комитет также предлагает рассмотреть законопроект 

во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет возражений? Нет.  

Кто за то, чтобы принять законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании, прошу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет. Ре-

шение принято. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  
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У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по поправкам? Принять.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся 

нет. Решение принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет таковых.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. 

Решение принято. 

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть 

ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемый секретариат, успевает все? Голосование фиксируем? 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 136-6 

"О внесении изменений в статью 6 Закона Ставропольского края "О по-

рядке организации и ведения регистра муниципальных нормативных пра-

вовых актов Ставропольского края".  

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, Правительством 

Ставропольского края, комитетом по законодательству, государственному 

строительству и местному самоуправлению. 

Распоряжением Правительства Ставропольского края представителем 

назначен представитель Губернатора Ставропольского края, Пустоселов Сергей 

Романович. 

Уважаемый Сергей Романович, пожалуйста, Вам слово. 

 

Пустоселов С.Р. Спасибо. 

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий Владимиро-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Законопро-

ект подготовлен в целях совершенствования правового регулирования порядка 

направления копий муниципальных нормативный правовых актов. Законопро-

ектом предлагается ввести в действующий закон о порядке организации и веде-

ния регистра муниципальных нормативных правовых актов норму, согласно 

которой копии муниципальных нормативных правовых актов, принятых и из-

данных органами местного самоуправления, должностными лицами местного 

самоуправления, городских поселений, городских округов муниципальных 

районов Ставропольского края, направляются руководителями соответствую-

щих органов местного самоуправления в Правительство Ставропольского края. 

Аналогичные акты сельских поселений направляются в Правительство главами 

сельских поселений.  

Дополнительных средств на реализацию законопроекта из бюджета Став-

ропольского края не потребуется.  
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Принятие законопроекта не потребует внесения изменений в иные норма-

тивные правовые акты Ставропольского края.  

Законопроект соответствует Конституции Российской Федерации, феде-

ральным законам, Уставу (Основному Закону) Ставропольского края и законам 

Ставропольского края. 

Уважаемые депутаты, прошу вас поддержать законопроект и принять его 

в двух чтениях с учетом представленной таблицы поправок. 

Благодарю вас за внимание. 

 

Председательствующий. Какие вопросы у депутатов к Сергею Романо-

вичу? Нет. 

Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне. 

Уважаемая Светлана Алексеевна, пожалуйста, Вам слово. 

 

Терехова С.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашен-

ные! Проект закона рассмотрен в комитете в установленном порядке. К нему 

подготовлены уточнения редакционного характера, направленные на приведе-

ние законопроекта в соответствие с положениями Федерального закона "Об 

общих принципах организации местного самоуправления в Российской Феде-

рации", которые были оформлены в качестве поправок. 

Комитетом принято решение рекомендовать Думе принять законопроект 

в двух чтениях с учетом одобренных поправок. 

Уважаемые коллеги, прошу вас поддержать наше решение. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Спасибо, Светлана Алексеевна. 

Какие вопросы у депутатов к Светлане Алексеевне? Нет вопросов.  

Коллеги, какие будут замечания по предложенной концепции законопро-

екта? Принять в первом чтении.  

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 39, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект также во втором чтении на сего-

дняшнем заседании. Не будет возражений? Нет.  

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении, прошу про-

голосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных к принятию. Какие 

будут предложения по поправкам? Принять.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся 

нет.  
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Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. 

Решение принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

также имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет замечаний. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 125-6 

"О внесении изменения в приложение к Закону Ставропольского края 

"О наделении органов местного самоуправления муниципальных образо-

ваний в Ставропольском крае отдельными государственными полномочи-

ями Ставропольского края по формированию, содержанию и использова-

нию Архивного фонда Ставропольского края". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, комитетом по зако-

нодательству, государственному строительству и местному самоуправлению. 

В соответствии с письмом Губернатора Ставропольского края представ-

лять законопроект на заседании поручено председателю комитета Ставрополь-

ского края по делам архивов Долговой Елене Ивановне. 

Слово предоставляется Елене Ивановне. 

Светлана Алексеевна, у Вас есть предложение. 

 

Терехова С.А. Да. Уважаемый Геннадий Владимирович, если коллеги не 

возражают, без доклада. 

 

Председательствующий. Коллеги не возражают? Нет. 

Елена Ивановна, не возражаете? 

 

Долгова Е.И. Нет. 

 

Председательствующий. Коллеги, какие вопросы к Елене Ивановне? 

Нет вопросов. 

Пожалуйста, присаживайтесь.  

Слово предоставляется председателю комитета Тереховой Светлане Алек-

сеевне. 

Уважаемая Светлана Алексеевна, пожалуйста, Вам слово. 

 

Терехова С.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые коллеги, члены Правительства и приглашен-

ные! Проект закона разработан в целях определения объема финансовых 

средств, необходимых в 2017 году органам местного самоуправления Георгиев-

ского городского округа для осуществления отдельных государственных пол-

номочий в сфере архивной деятельности в связи с объединением муниципаль-
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ных образований, входящих в состав Георгиевского района, с городом Георги-

евском.  

Действующий закон дополняется нормой, согласно которой годовой нор-

матив финансовых средств, необходимых Георгиевскому городскому округу 

для осуществления вышеуказанных полномочий, определяется с учетом остат-

ка средств, предусмотренных законом о бюджете края на 2017 год, органам 

местного самоуправления Георгиевского муниципального района по состоянию 

на 1 июня 2017 года. 

Проект закона рассмотрен комитетом в установленном порядке и реко-

мендован Думе к принятию в двух чтениях с учетом редакционных поправок, 

одобренных комитетом в таблицу. 

Прошу вас, уважаемые коллеги, поддержать наше решение. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Какие вопросы у депутатов к Светлане Алексе-

евне? Нет.  

Какие будут замечания по предложенной концепции законопроекта? 

Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет.  

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении, прошу про-

голосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по поправкам, которые профильный 

комитет рекомендует принять? Принять.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся 

нет. Решение принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. 

Решение принято. 

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Будут 

ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 132-6 

"О внесении изменений в Закон Ставропольского края "О бюджете Тер-
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риториального фонда обязательного медицинского страхования Ставро-

польского края на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, Правительством 

Ставропольского края, комитетом по социальной и молодежной политике, об-

разованию, науке, культуре и средствам массовой информации. 

Слово предоставляется директору Территориального фонда обязательно-

го медицинского страхования Ставропольского края Трошину Сергею Петро-

вичу. 

 

Трошин С.П. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые депутаты и приглашенные! Проект закона "О вне-

сении изменений в Закон Ставропольского края "О бюджете Территориального 

фонда обязательного медицинского страхования Ставропольского края на 2017 

год и плановый период 2018 и 2019 годов" подготовлен в соответствии с дей-

ствующим законодательством и предусматривает следующие изменения: вклю-

чается сумма источника внутреннего финансирования дефицита бюджета Тер-

риториального фонда обязательного медицинского страхования края в размере 

34,3 миллиона рублей за счет фактически сложившихся по состоянию на 1 ян-

варя 2017 года средств бюджета фонда. 

Кроме того, уточняются характеристики бюджета фонда по доходам и 

расходам: объем доходов 2017 года уменьшается на 1 миллиард 98,7 миллионов 

рублей, на 2018 год увеличивается на 100,9 и на 2019 год соответственно уве-

личивается на 105,2 миллиона рублей.  

Изменения доходной части произошли в связи с изменением размера суб-

венции из Федерального фонда в 2017 году на 1 миллиард 196,7 миллионов 

рублей. По всей Российской Федерации – на 4,7 %, то есть для всех субъектов 

Российской Федерации. 

Также в бюджет фонда включены прочие неналоговые доходы в виде по-

ступления от страховых медицинских организаций средств для формирования 

нормированного страхового запаса в 2017 году в размере 109,7, в 2018-м – 13,7 

и в 2019 году – 118 миллионов рублей. 

Кроме того, на 1,1 миллиона рублей увеличены межбюджетные транс-

ферты из бюджета Ставропольского края, предоставляемые в бюджет фонда на 

реализацию сверхбазовой программы обязательного медицинского страхова-

ния. 

Кроме того, исключена из доходной и расходной части бюджета фонда в 

2017 году и плановой периоде 2018 – 2019 годов сумма межбюджетных транс-

фертов на финансовое обеспечение оказания высокотехнологичной медицин-

ской помощи, не включенной в базовую программу обязательного медицинско-

го страхования, в размере 12,8 миллионов рублей в связи с изменением порядка 

финансирования указанной высокотехнологичной медицинской помощи из фе-

дерального бюджета. 

В связи с уточнением доходов соответственно уточняются расходы бюд-

жета фонда: в 2017 году расходы уменьшаются на 1 миллиард 64,4 миллиона 
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рублей, в 2018-м – на 100,9 увеличиваются и в 2019 году увеличиваются на 

105,2 миллиона рублей. 

Необходимо отметить, что изменилось само наименование основного ме-

роприятия государственной программы Ставропольского края "Развитие здра-

воохранения". Финансовое обеспечение терпрограммы "Обязательное меди-

цинское страхование" в рамках базовой программы ОМС на финансовое обес-

печение организации обязательного медицинского страхования в рамках реали-

зации федерального закона об обязательном медицинском страховании.  

Также выделено новое направление расходов – финансовое обеспечение 

оказания медицинской помощи медорганизациями края гражданам, застрахо-

ванным на территории других субъектов Российской Федерации.  

Также мы приводим технические поправки в закон в связи с приведением 

в соответствие с приказом Минфина России "О бюджетной классификации в 

Российской Федерации". 

У меня все. Спасибо! 

 

Председательствующий. Какие будут у депутатов вопросы к Сергею 

Петровичу? Нет. 

Присаживайтесь, пожалуйста, Сергей Петрович. 

Слово предоставляется председателю Контрольно-счетной палаты Став-

ропольского края Колесникову Андрею Алексеевичу.  

 

Колесников А.А. Добрый день, уважаемые коллеги, уважаемый Влади-

мир Владимирович, уважаемый Геннадий Владимирович, уважаемые депутаты 

и приглашенные! Основные изменения проекта закона терфонда ОМС связаны 

с уточнением плановых поступлений доходов, включая межбюджетные транс-

ферты из бюджета Федерального фонда обязательного медицинского страхова-

ния, имеющих целевое направление использования с одновременным уточне-

нием плановых показателей по расходам и перераспределению средств между 

видами расходов бюджета фонда. 

Внесенные коррективы повлияют на изменение основных характеристик 

бюджета терфонда ОМС на 2017 год. Законопроектом планируется уменьшение 

доходной части, как было уже сказано, на 1 миллиард 99 миллионов рублей и 

расходной части на 1 миллиард 64 миллиона рублей.  

В результате уточнения характеристики бюджета фонда в 2017 году со-

ставит по доходам 25 миллиардов 320 миллионов рублей, расходам – 25 милли-

ардов 354 миллиона рублей.  

Сокращение размера безвозмездных поступлений бюджета фонда в ос-

новном обусловлено приведением в соответствие с федеральным законодатель-

ством. 

В связи с превышением расходов над доходами дефицит бюджета фонда 

прогнозируется в сумме порядка 34 миллионов рублей и источниками погаше-

ния дефицита предлагается утвердить остатки средств бюджета фонда, сло-

жившиеся по состоянию на 1 января 2017 года. 
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В целом рассматриваемый проект закона соответствует требованиям 

бюджетного законодательства и может быть рассмотрен Думой Ставропольско-

го края в установленном порядке. 

 

Председательствующий. Какие будут у депутатов вопросы к Андрею 

Алексеевичу? Нет. 

Пожалуйста, присаживайтесь, Андрей Алексеевич. Спасибо. 

Слово предоставляется председателю комитета Муравьевой Валентине 

Николаевне. 

Валентина Николаевна, пожалуйста, Вам слово.  

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, депутаты, члены Правительства и приглашенные! Проект 

закона отработан в комитете в установленном порядке, получены все положи-

тельные заключения. На заседании комитета законопроект рассмотрен и реко-

мендован к принятию в двух чтениях в предложенной редакции. 

Прошу депутатов поддержать наше решение. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Какие у депутатов вопросы к Валентине Нико-

лаевне? Нет.  

Какие будут замечания по предложенной концепции законопроекта? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает также рассмотреть 

принятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании. Не будет возражений? Нет.  

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении, прошу про-

голосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть 

ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 116-6 

"О внесении изменения в статью 8 Закона Ставропольского края "Об об-

разовании". 

Вопрос внесен группой депутатов в количестве 14 человек. Коллеги, если 

не возражаете, я только фамилии зачитаю? Муравьева, Мурашко, Отамас, Ягу-
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бов, Горбунов, Надеин, Редько, Трухачев, Лавров, Юндин, Насонов, Николаев, 

Белый и Богачев, комитетом по социальной и молодежной политике, образова-

нию, науке, культуре и средствам массовой информации. 

Слово предоставляется председателю комитета Муравьевой Валентине 

Николаевне. 

Уважаемая Валентина Николаевна, Вам слово.  

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, уважаемые депутаты, члены Правительства и пригла-

шенные! Данный законопроект разработан по итогам расширенного совещания 

с участием представителей органов местного самоуправления, руководителей 

сельхозпредприятий и образовательных организаций.  

Предлагается дополнить статью 8 Закона Ставропольского края "Об об-

разовании" новой частью и установить, что земельные участки из земель сель-

скохозяйственного назначения, находящиеся в государственной или муници-

пальной собственности, предоставляются сельским образовательным организа-

циям для осуществления учебно-производственной деятельности в постоянное 

(бессрочное) пользование.  

К законопроекту получены все экспертные заключения.  

Комитетом проект закона рекомендован к принятию в двух чтениях. Про-

сим поддержать наше решение. 

Коллеги, в своем отзыве Губернатор Владимир Владимирович Владими-

ров предложил кроме внесения изменений в Закон "Об образовании" внести со-

ответствующие изменения и в Закон Ставропольского края "О некоторых во-

просах регулирования земельных отношений". Комитет предлагает создать ра-

бочую группу совместно с комитетом по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии и правовым управлением аппарата Думы для 

проработки предложений Губернатора. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Спасибо, Валентина Николаевна. 

Владимир Владимирович, не возражаете? Рабочую группу создадим и 

подработаем. 

Слово предоставляется Грибеннику Дмитрию Анатольевичу для изложе-

ния официальной точки зрения Губернатора Ставропольского края по обсужда-

емому законопроекту. 

 

Грибенник Д.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович! Мне добавить по существу нечего. Валентина Николаев-

на все сказал. Тем более, решен вопрос по созданию рабочей группы по дора-

ботке предлагаемого законопроекта, поэтому Губернатор полагает, что законо-

проект может быть принят Думой в двух чтениях. 

Благодарю вас за внимание. 
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Председательствующий. Коллеги, есть ли вопросы у депутатов к Вален-

тине Николаевне или Дмитрию Анатольевичу? 

У Валерия Павловича есть вопрос. Валерий Павлович, Ваша точка зре-

ния. 

 

Черницов В.П. Спасибо, Геннадий Владимирович. 

У меня вопрос такого характера. Образовательным организациям, нахо-

дящимся в селах, но входящие в состав городских округов тоже будут выде-

ляться земельные участки для ученических бригад или нет? 

 

Муравьева В.Н. Да. 

 

Черницов В.П. Спасибо.  

 

Председательствующий. Удовлетворены ответом, Валерий Павлович? 

 

Черницов В.П. Да, спасибо, удовлетворен. 

 

Председательствующий. Коллеги, если ни у кого нет больше вопросов, 

могу ли я перейти к принятию законопроекта? Принять в первом чтении. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, также профильный комитет предлагает рассмотреть законопро-

ект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении, прошу про-

голосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки поправок к нему не поступало. Есть ли у субъектов 

права законодательной инициативы предложения по внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть 

ли замечания по проекту постановления? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 44, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 114-6 

"О внесении изменений в Закон Ставропольского края "О наделении ор-

ганов местного самоуправления муниципальных районов и городских 

округов в Ставропольском крае отдельными государственными полномо-

чиями Ставропольского края по организации и осуществлению деятельно-

сти по опеке и попечительству". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, комитетом по соци-

альной и молодежной политике, образованию, науке, культуре и средствам 

массовой информации. 
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В соответствии с письмом Губернатора Ставропольского края  проект за-

кона представлять на заседании Думы поручено министру труда и социальной 

защиты населения Ставропольского края Ульянченко Ивану Ивановичу. 

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Геннадий Владимирович, учитывая, что во-

прос детально проработан в комитете, есть предложение не заслушивать мини-

стерство труда и социальной защиты населения Ставропольского края. 

 

Председательствующий. Коллеги не будут возражать? Нет. 

Переходим к вопросам к Ивану Ивановичу. Какие вопросы будут к ува-

жаемому Ивану Ивановичу? Нет вопросов. 

Иван Иванович, пожалуйста, присаживайтесь, если Вам нечего добавить. 

Слово предоставляется председателю комитета Муравьевой Валентине 

Николаевне. 

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, уважаемые депутаты, члены Правительства и пригла-

шенные! Законопроектом предлагается дополнить полномочии органов местно-

го самоуправления муниципальных районов и городских округов в части пере-

дачи имущества гражданина, признанного безвестно отсутствующим; в заклю-

чении договора о доверительном управлении его имуществом; в назначении 

управляющего имуществом безвестно отсутствующего гражданина. 

Проект закона отработан в комитете в установленном порядке. К нему 

получены все положительные экспертные заключения. Он рассмотрен комите-

том и рекомендован к принятию в двух чтениях. 

Уважаемые коллеги, просим поддержать наше решение. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Какие будут вопросы у депутатов к Валентине 

Николаевне? Нет вопросов. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта. Есть 

предложение рассмотреть законопроект в первом чтении. Не будет возраже-

ний? 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении, прошу про-

голосовать. За – 39, против и воздержавшихся нет.  

Переходим к рассмотрению законопроекта во втором чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению во втором чтении по-

правок к нему не поступило. Есть ли у субъектов права законодательной ини-

циативы предложения по внесению поправок? Нет. 
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Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 135-6 

"О внесении изменений в отдельные законодательные акты Ставрополь-

ского края". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, Правительством 

Ставропольского края, комитетом по социальной и молодежной политике, об-

разованию, науке, культуре и средствам массовой информации. 

Распоряжением Правительства Ставропольского края представителем 

Правительства назначен министр труда и социальной защиты населения Став-

ропольского края Ульянченко Иван Иванович. 

Слово предоставляется министру труда и социальной защиты Ставро-

польского края Ульянченко Ивану Ивановичу. 

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Геннадий Владимирович, вопрос также про-

работан в комитете. Есть предложение министра не заслушивать. 

 

Председательствующий. Коллеги есть вопросы? Нет вопросов. 

Какие вопросы к Ивану Ивановичу? Нет вопросов. 

Иван Иванович, пожалуйста, присаживайтесь. 

Слово предоставляется председателю комитета Муравьевой Валентине 

Николаевне. 

Уважаемая Валентина Николаевна, Вам слово. 

 

Муравьева В.Н. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, уважаемые депутаты, члены Правительства и пригла-

шенные! Законопроектом предлагается внести изменения в два закона Ставро-

польского края. Это изменение краевого Закона № 48-кз "О Ставропольской 

краевой трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых от-

ношений", который предусматривает, что при рассмотрении вопросов, связан-

ных с регулированием социально-трудовых отношений, на заседания Прави-

тельства Ставропольского края приглашаются координаторы сторон, представ-

ляющие краевое объединение работников профсоюзов и работодателей. 

Закон Ставропольского края  № 6-кз "О некоторых вопросах социального 

партнерства в сфере труда", предлагается дополнить положением об участии 

комиссии по регулированию социально-трудовых отношений, соответствую-

щих профсоюзов и объединений работодателей в рассмотрении проектов зако-

нодательных актов, нормативных правовых и иных актов органов государ-

ственной власти края и органов местного самоуправления в сфере труда.  

Законопроект отработан в комитете в установленном порядке с участием 
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всех заинтересованных сторон. Получены все необходимые экспертные заклю-

чения, они положительные.  

Замечания прокурора Ставропольского края и правового управления ап-

парата Думы учтены в таблице поправок, которая одобрена комитетом.  

Уважаемые коллеги, просим поддержать наше решение и принять зако-

нопроект в двух чтениях с учетом таблицы поправок. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Какие будут вопросы у депутатов к Валентине 

Николаевне? Нет вопросов. 

Какие будут замечания по предложенной концепции законопроекта? При-

нять в первом чтении.  

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по поправкам? Проголосовать. Кто 

за то, чтобы принять поправки, которые профильный комитет рекомендует 

принять, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет. 

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть 

ли замечания по проекту постановления? Нет.  

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Решение принято.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 133-6 

"О внесении изменений в отдельные законодательные акты Ставрополь-

ского края". 

Вопрос внесен Губернатором, Правительством Ставропольского края, 

комитетом по аграрным и земельным вопросам, природопользованию и эколо-

гии. 

Распоряжением Правительства Ставропольского представителем Прави-

тельства назначен министр сельского хозяйства Ставропольского края Ситни-

ков Владимир Николаевич. 

Слово предоставляется Владимиру Николаевичу. 

Уважаемый Иван Андреевич, пожалуйста, Вам слово. 
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Богачев И.А. Геннадий Владимирович, вопрос проработан в комитете. 

Прошу не заслушивать министра.  

 

Председательствующий. Коллеги не будут возражать? Не будут возра-

жать. 

Какие вопросы есть к Владимиру Николаевичу? Нет вопросов. 

Владимир Николаевич, пожалуйста, присаживайтесь.  

Слово предоставляется председателю комитета Богачеву Ивану Андре-

евичу. 

Уважаемый Иван Андреевич, пожалуйста, Вам слово. 

 

Богачев И.А. Уважаемые Владимир Владимирович, Геннадий Владими-

рович, уважаемые депутаты! Проект закона подготовлен в связи с необходимо-

стью приведения отдельных краевых законов в соответствие с федеральным за-

конодательством, а также в целях более эффективного использования средств 

бюджета края в аграрном секторе. 

Для привлечения средств федерального бюджета в форме субсидий по за-

тратам, связанным с закладкой и уходом за виноградниками, законопроектом 

исключается дублирование данного вида господдержки за счет средств краево-

го бюджета. 

Проектом закона вносятся изменения в порядок осуществления государ-

ственной поддержки деятельности по повышению плодородия земель, а также в 

полномочия Правительства и органа исполнительной власти края, осуществля-

ющего государственное управление в области обеспечения плодородия. 

На проект закона получены все необходимые заключения положительно-

го характера. Он рассмотрен комитетом и рекомендован к принятию в двух 

чтениях с учетом одобренных поправок.  

Прошу депутатов поддержать решение комитета.  

 

Председательствующий. Какие вопросы у депутатов к Ивану Андрееви-

чу? Нет. 

Какие будут замечания по предложенной концепции? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть принятый нами в 

первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем заседании. Не 

будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся 

нет.  

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по поправкам, которые профильный 
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комитет рекомендует принять? Принять.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять? Прошу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся 

нет.  

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, проект постановления также у вас имеется. Есть ли 

замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Коллеги, решение принято. Переходим к следующему вопросу.  

Слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края № 121-6 

"О внесении изменений в статью 8 Закона Ставропольского края "О неко-

торых вопросах регулирования отношений в области охоты и сохранения 

охотничьих ресурсов". 

Вопрос также внесен Губернатором Ставропольского края, Правитель-

ством Ставропольского края, комитетом по аграрным и земельным вопросам, 

природопользованию и экологии. 

Распоряжением Правительства Ставропольского края представителем 

Правительства Ставропольского края назначен министр природных ресурсов и 

охраны окружающей среды Ставропольского края Хлопянов Андрей Георгие-

вич. 

Слово предоставляется Андрею Георгиевичу. 

Иван Андреевич, пожалуйста, Вам слово. 

 

Богачев И.А. Вопрос также рассмотрен на комитете. Вношу предложе-

ние не заслушивать министра.  

 

Председательствующий. Коллеги не будут возражать?  

Валерий Павлович, пожалуйста. 

 

Черницов В.П. Я могу задать вопрос? 

 

Председательствующий. Да. 

 

Черницов В.П. Спасибо. 

Может ли подсказать, имеет ли право охотник обжаловать результаты 

жеребьевки? 

 

Хлопянов А.Г. Конечно, любое решение можно обжаловать, но этот 

процесс будет предельно прост и прозрачен. 
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Черницов В.П. Прост и прозрачен. Да? Просто я почитал, мне этот мо-

мент не понятен был.  

 

Председательствующий. Коллеги, какие еще вопросы к Андрею Георги-

евичу? Нет. 

Коллеги, на самом деле вопрос может иметь резонанс, потому что очень 

много сегодня моментов спорных в самой организации охоты. У нас дичи 

столько нет, сколько охотников, поэтому, увы, должны чем-то ограничивать. 

Данный законопроект дает такую возможность министерству, но, опять же, это 

все спорно.  

Есть ли еще вопросы к Андрею Георгиевичу? Нет. 

Андрей Георгиевич, если дополнительно нечего… Я знаю, что у вас и 

презентация подготовлена была. Коллеги могут посмотреть на сайте Думы и 

комитета по аграрным вопросам. Присаживайтесь, пожалуйста. 

Уважаемые коллеги, слово предоставляется председателю комитета Бога-

чеву Ивану Андреевичу. 

Уважаемый Иван Андреевич, пожалуйста, Вам слово.  

 

Богачев И.А. Уважаемые Владимир Владимирович, Геннадий Владими-

рович, уважаемые коллеги! Проект закона рассмотрен комитетом. К нему полу-

чены все необходимые заключения. Подготовлена таблица поправок, которые 

устраняют замечания, содержащиеся в заключениях.  

Комитет принял решение рекомендовать Думе принять законопроект в 

двух чтениях с учетом одобренных поправок.  

Прошу депутатов поддержать наше решение.  

Комитет после принятия проекта будет держать на контроле реализацию 

данного закона, и итоги мониторинга рассмотрим осенью.  

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Спасибо. Иван Андреевич. 

Коллеги, какие вопросы будут у депутатов к Ивану Андреевичу? Нет во-

просов. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 44, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает также рассмотреть 

принятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся 

нет.  

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  
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У вас имеется таблица поправок, рекомендованных профильным комите-

том к принятию. Какие будут предложения по поправкам? Принять.  

Ставлю на голосование поправки, которые профильный комитет реко-

мендует принять? Прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся 

нет. Решение принято. 

Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложения по 

внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 43, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Уважаемые коллеги, предлагаю протокольно поручить комитету по аг-

рарным и земельным вопросам, природопользованию и экологии провести мо-

ниторинг исполнения данного закона. 

Кто за то, чтобы принять это предложение, прошу проголосовать. За – 41, 

против и воздержавшихся нет. 

Коллеги, слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края 

№ 128-6 "О внесении изменения в статью 16 Закона Ставропольского края 

"О Правительстве Ставропольского края". 

Вопрос внесен группой депутатов Думы Ставропольского края в количе-

стве семи человек. Если позволите, я только фамилии назову: Андрющенко, 

Сысоев, Якименко, Назаренко, Судавцов, Солод, Завгороднев., также комите-

том по промышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному 

хозяйству. 

Слово предоставляется председателю комитета Андрющенко Игорю Ва-

сильевичу. 

Пожалуйста, Игорь Васильевич.  

 

Андрющенко И.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый 

Геннадий Владимирович, уважаемые коллеги, члены Правительства и пригла-

шенные! Законопроект разработан по результатам рассмотрения в комитете во-

проса о правовом регулировании в Ставропольском крае порядка признания 

жилых строений, расположенных на садовых земельных участках, пригодными 

для проживания. Проектом закона предлагается наделить Правительство края 

полномочиями по утверждению порядка признания жилых строений на садо-

вых земельных участках пригодными для постоянного проживания, что позво-

лит гражданам оформлять свои права без обращения в суд.  
Законопроект рассмотрен в комитете в установленном порядке. К нему 

поступили все необходимые заключения положительного характера. 
Решением комитета проект закона рекомендован Думе к принятию в двух 

чтениях в предложенной редакции. 
Прошу коллег поддержать решение комитета. 
Благодарю за внимание, коллеги. 
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Председательствующий. Какие вопросы у депутатов к уважаемому Иго-

рю Васильевичу? Нет вопросов. 

Слово предоставляется Грибеннику Дмитрию Анатольевичу для изложе-

ния официальной точки зрения Губернатора Ставропольского края по обсужда-

емому законопроекту. 

 

Грибенник Д.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Ген-

надий Владимирович, уважаемые депутаты, члены Правительства и пригла-

шенные! Губернатор Ставропольского края считает, что принятие закона будет 

способствовать реализации права граждан по регистрации по месту жительства 

в пригодном для этого жилье и позволит гражданам оформлять данные права 

без обращения в суд. 

Законопроект Губернатор поддерживает. Замечаний к нему не имеется.  

Считаем, что законопроект может быть принят Думой в двух чтениях на 

сегодняшнем заседании. 

 

Председательствующий. Коллеги, какие вопросы к Дмитрию Анатолье-

вичу? Нет вопросов. 

Какие будут замечания по предложенной концепции законопроекта? При-

нять в первом чтении. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 39, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает также рассмотреть 

принятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняш-

нем заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся 

нет.  

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Не вижу.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 45, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 45, против и воздержавшихся нет. Решение принято. 

Коллеги, слушается вопрос "О проекте закона Ставропольского края 

№ 115-6 "О внесении изменений в Закон Ставропольского края "Об орга-

низации проведения капитального ремонта общего имущества в много-

квартирных домах, расположенных на территории Ставропольского 

края". 
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Вопрос внесен группой депутатов в количестве девяти человек. Коллеги, 

если не возражаете, я назову только фамилии: Судавцов, Андрющенко, Завго-

роднев, Афонин, Сысоев, Чурсинов, Назаренко, Якименко и Солод, комитетом 

по промышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному 

хозяйству. 

Слово предоставляется председателю комитета Андрющенко Игорю Ва-

сильевичу. 

Уважаемый Игорь Васильевич, Вам слово. 

 

Андрющенко И.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый 

Геннадий Владимирович, уважаемые коллеги! Предлагаемые законопроектом 

изменения направлены на совершенствование правового регулирования ряда 

вопросов, связанных с проведением капитального ремонта общего имущества в 

многоквартирных домах. Законопроектом в частности предлагается предоста-

вить возможность в рамках запланированных работ по капитальному ремонту 

при переустройстве невентилируемой крыши на вентилируемую выполнять ра-

боты по переустройству плоской крыши на скатную.  

Также предлагается дополнить перечень услуг и работ в рамках капи-

тального ремонта работами по утеплению фасада и услугами по проверке до-

стоверности определения сметной стоимости капитального ремонта. 

К законопроекту поступили все необходимые заключения положительно-

го характера. Подготовлены две таблицы поправок: в первой содержится одна 

поправка, одобренная комитетом и рекомендованная к принятию; во вторую 

таблицу включены поправки, рекомендованные комитетом к отклонению в свя-

зи с тем, что они дублируют либо не соответствуют нормам федерального и 

краевого законодательства. 

Решение комитета законопроект рекомендован Думе к принятию в двух 

чтениях с учетом одобренной поправки. Поправки, содержащиеся в таблице № 2, 

комитет рекомендует Думе отклонить. 

Прошу коллег поддержать решение комитета. 

Благодарю за внимание. 

 

Председательствующий. Какие вопросы будут у депутатов к Игорю Ва-

сильевичу?  

Уважаемый Валерий Павлович, по старой доброй традиции, Ваш вопрос. 

 

Черницов В.П. Спасибо, Геннадий Владимирович. 

Я считаю, что очень важный и нужный проект закона, потому что, к со-

жалению, у нас очень много проблем с такими крышами. У меня просто вопрос 

дополнительный. Как быть с теми крышами, которые стоят в планах на ремонт 

на, допустим, на 2030 год, где плоские крыши, а нужно переустраивать их сей-

час, потому что дома текут, крыши текут, и есть такие проблемы. Как быть 

здесь, и как-то, может быть, регламентировать тоже этот момент? 
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Андрющенко И.В. Уважаемый коллеги, вопрос не совсем ко мне. Есть 

перечень, есть перечень домов, которые входят в капитальный ремонт, и по пе-

речню в 2030-м они находятся, значит, в 2030-м они и будут ремонтироваться.  

 

Черницов В.П. Но проблема, что крыши текут сейчас. 

 

Судавцов Д.Н. Валерий Павлович, позволите, я Вам отвечу на этот во-

прос? В рамках действующего законодательства, как Жилищного кодекса, так и 

нашего краевого, у нас есть программа, которая подвержена актуализации. Для 

того, чтобы поменять саму программу, для этого у нас есть орган местного са-

моуправления, который определяет техническое состояние того или иного кон-

структивного элемента, в частности, кровли. Есть фонд, есть министерство. Ес-

ли кровля подлежит капитальному ремонту, она не  может технически испол-

нять досконально свое назначение, то передвижка в рамках актуализации про-

граммы возможна на более ранний период. 

Если дом находится на специальном счете, владельцем которого является 

юридическое лицо либо ТСЖ, то в рамках своей компетенции они могут поста-

вить ремонт в любое время. Вот и все. Это все у нас урегулировано. 

 

Черницов В.П. Спасибо, Дмитрий Николаевич, и спасибо за эту поправ-

ку к закону. Спасибо. 

 

Председательствующий. Коллеги, есть ли еще вопросы к Игорю Васи-

льевичу? Я думаю, все исчерпывающе. Мы настолько часто обсуждаем этот во-

прос и принимаем поправки… Самые часто принимаемые поправки к краевому 

закону. 

Коллеги, слово предоставляется Грибеннику Дмитрию Анатольевичу для 

изложения официальной точки зрения Губернатора Ставропольского края по 

обсуждаемому законопроекту. 

 

Грибенник Д.А. Спасибо. 

Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Геннадий Владимиро-

вич, уважаемые депутаты, члены Правительства и приглашенные! Губернатор 

Ставропольского края поддерживает поправки к законопроекту, которые пред-

ложены депутатами Думы Ставропольского края. Они довольно детально отра-

ботаны на комитете по промышленности, энергетике, строительству и жилищ-

но-коммунальному хозяйству. Губернатор поддерживает решение комитета в 

этом вопросе, и те поправки, которые комитет рекомендует к принятию, счита-

ет, что они должны быть приняты на сегодняшнем заседании Думы, так как это 

решит ряд вопросов, в том числе и в вопросах капитального ремонта и выпол-

нения программы капитального ремонта жилых домов в Ставропольском крае. 

Уважаемые депутаты, законопроект соответствует Конституции Россий-

ской Федерации, законодательству Ставропольского края и Российской Феде-

рации. 
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Глава края полагает, что он может быть принят Думой края в двух чтени-

ях с учетом тех поправок, которые предложены комитетом. 

Спасибо. 

 

Председательствующий. Какие вопросы у депутатов к Дмитрию Анато-

льевичу? Нет вопросов. Я могу переходить к принятию законопроекта? 

Какие будут замечания по предложенной концепции законопроекта? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 40, против и воздержавшихся нет.  

Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 40, против и воздержавшихся 

нет. Решение принято. 

Коллеги, немножко усложняем задачу. Переходим к рассмотрению зако-

нопроекта во втором чтении.  

У вас имеются две таблицы поправок. В таблице № 1  содержится одна 

поправка, одобренная профильным комитетом и рекомендованная к принятию.  

Какие будут предложения по поправке, одобренной профильным комите-

том и рекомендованной к принятию? Принять. 

Ставлю на голосование поправку, которую профильный комитет реко-

мендует принять. Прошу  проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся 

нет. 

Переходим ко второй таблице поправок, которые профильный комитет 

рекомендует отклонить. Будут ли у депутатов возражения по отклонению дан-

ных поправок? Нет, возражений я не вижу. 

Ставлю на голосование поправки, включенные в таблицу № 2. Прошу 

проголосовать. За – 4, против –34, воздержавшихся – 3. Поправки отклонены. 

Итак, коллеги, есть ли у субъектов права законодательной инициативы 

предложения по внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом с учетом приня-

тых поправок, прошу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. 

Решение принято. 

Уважаемые депутаты, проект постановления по данному вопросу у вас 

имеется. Есть ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 41, против и воздержавшихся нет. Коллеги, решение 

принято. 

Слушается вопрос № 19 "О проекте закона № 137-6 "О внесении из-

менений в статью 4.1 Закона Ставропольского края "Об административ-

ных правонарушениях в Ставропольском крае".  

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края, комитетом по про-

мышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству. 
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В соответствии с письмом Владимира Владимировича Владимирова от 12 

июля 2017 года представлять законопроект поручено первому заместителю ми-

нистра строительства, дорожного хозяйства и транспорта Ставропольского края 

Лазуткину Андрею Рудольфовичу. 

Слово предоставляется Андрею Рудольфовичу. 

Игорь Васильевич, у Вас есть предложение? 

 

Андрющенко И.В. Геннадий Владимирович, если коллеги не возражают, 

без доклада к вопросам перейдем. 

 

Председательствующий. Коллеги не возражают? Нет. 

Андрей Рудольфович, не возражаете, без доклада. 

 

Лазуткин А.Р. Нет. 

 

Председательствующий. Коллеги, какие вопросы к Андрею Рудольфо-

вичу?  

Андрей Рудольфович, прошу не уходить. Черницов Валерий Павлович. 

 

Черницов В.П.  Спасибо. 

У меня вопрос… Я же правильно понимаю, вопрос касается администра-

тивных правонарушений в плане благоустройства территории?  

 

Председательствующий. Андрей Рудольфович, поясните. 

 

Лазуткин А.Р. Да, речь идет о нарушении правил благоустройства тер-

риторий физическими лицами, должностными лицами и юридическими лица-

ми. Речь идет о подъеме минимальной планки штрафа. Это условие выделения 

субсидии на благоприятную среду. 

 

Черницов В.П. Вот здесь мне невидно, до какой планки поднимается? 

Потому что, я считаю, что здесь нужно пожестче и посильнее поднять эту 

планку, потому что мы не должны поощрять, а жестче наказывать те террито-

рии, которые не благоустраивают.  

И также я хотел бы вопрос поднять, чтобы и организации тоже, не только 

администрации, но и организации обязать прилегающие территории облагора-

живать. Давайте возьмем посмотрим Краснодарский край, далеко ходить не 

нужно. Там в обязанность вносится всем организациям, прилегающая террито-

рия чтобы облагораживалась, чтобы они ее не только облагораживали, но и со-

держали. А у нас, к сожалению, очень много организаций на это наплеватель-

ски относятся и все перекладывают на плечи администрации – все они должны 

сделать.  

Спасибо. 
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Лазуткин А.Р. Уважаемый Валерий Павлович, указанные вопросы про-

писываются в муниципалитетах, в каждом, в правилах благоустройства, кото-

рые они разрабатывают. Цифры, с вашего разрешения, озвучу: "влечет наложе-

ние административного штрафа на граждан в размере от 3 200 до 5 000 рублей 

(мы нижнюю планку поднимаем на 200 рублей), на должностных лиц от 5 500 

рублей до 10 000 (мы нижнюю планку поднимаем на 500 рублей) и на юриди-

ческих лиц от  21 000 до 61 000 рублей (мы нижнюю планку поднимаем на ты-

сячу рублей). Это то, что будет с 2021 года.  

 

Черницов В.П. На должностных лиц, мне кажется, мало. 

 

Председательствующий. Валерий Павлович, у Вас возможность была на 

комитете отработать и предложить более жесткие условия.  

Коллеги, есть ли еще вопросы к Андрею Рудольфовичу? Нет. 

Андрей Рудольфович, пожалуйста, присаживайтесь.  

Слово предоставляется председателю комитета Андрющенко Игорю Ва-

сильевичу. 

 

Андрющенко И.В. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый 

Геннадий Владимирович, уважаемые коллеги! Законопроект подготовлен в це-

лях обеспечения соблюдения условий предоставления субсидий из федерально-

го бюджета на поддержку государственных и муниципальных программ "Фор-

мирование современной городской среды в субъектах Российской Федерации".  

Одним из таких условий является принятие или изменение закона субъ-

екта Российской Федерации об ответственности за нарушение муниципальных 

правил благоустройства в части повышения с 1 января 2021 года администра-

тивной ответственности для граждан, должностных и юридических лиц за 

нарушение правил благоустройства муниципальных образований. 

К законопроекту поступили все положительные экспертные заключения. 

Решением комитета он рекомендован Думе к принятию в двух чтениях в пред-

ложенной редакции.  

Прошу коллег поддержать решение комитета. 

 

Председательствующий. Коллеги, какие вопросы у депутатов к Игорю 

Васильевичу? Нет. 

Валерий Павлович, нет вопросов. 

 

Черницов В.П. Нет. 

 

Председательствующий. Спасибо. 

Уважаемые депутаты, какие будут замечания по предложенной концеп-

ции законопроекта? Нет. 

Кто за то, чтобы принять законопроект в первом чтении, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  
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Уважаемые коллеги, профильный комитет предлагает рассмотреть при-

нятый нами в первом чтении законопроект во втором чтении на сегодняшнем 

заседании. Не будет возражений? Нет. 

Кто за то, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении на сегод-

няшнем заседании, прошу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся 

нет. Решение принято. 

Уважаемые депутаты, переходим к рассмотрению законопроекта во вто-

ром чтении.  

В ходе подготовки законопроекта к рассмотрению, поправок к нему не 

поступило. Есть ли у субъектов права законодательной инициативы предложе-

ния по внесению поправок? Нет.  

Кто за то, чтобы принять статьи и законопроект в целом, прошу проголо-

совать. За – 42, против и воздержавшихся нет.  

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть 

ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Коллеги, решение 

принято. 

Слушается вопрос "О законодательной инициативе Думы Ставро-

польского края по внесению в Государственную Думу Федерального Со-

брания Российской Федерации проекта федерального закона "О внесении 

изменения в статью 28.3 Кодекса Российской Федерации об администра-

тивных правонарушениях". 

Вопрос внесен Губернатором Ставропольского края и группой депутатов 

в количестве семи человек. Коллеги, если не возражаете, только фамилии назо-

ву: Гонтарь, Марченко, Судавцов, Шевелев, Лозовой, Новопашин и Кузьмин, 

комитетом по казачеству, безопасности, межпарламентским связям и обще-

ственным объединениям. 

 В соответствии с письмом Губернатора Ставропольского края представ-

лять законопроект поручено представителю Губернатора Ставропольского края 

Пустоселову Сергею Романовичу. 

Уважаемый Сергей Романович, пожалуйста, Вам слово. 

Юрий Афанасьевич, у Вас есть предложение? 

 

Гонтарь Ю.А. Я хочу попросить, если не возражает уважаемый Влади-

мир Владимирович и Сергей Романович о докладе, то комитет детально прора-

ботал и готов высказать свои предложения. 

 

Председательствующий. Сергей Романович, Владимир Владимирович, 

не возражаете? Нет. Коллеги не возражают? Нет. 

Слово предоставляется председателю комитета Гонтарь Юрию Афанась-

евичу. 
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Гонтарь Ю.А. Уважаемые Владимир Владимирович, Геннадий Влади-

мирович, уважаемые коллеги! Данная законодательная инициатива предложена 

Губернатором Ставропольского края Владимировым Владимиром Владимиро-

вичем в целях усовершенствования работы по профилактике правонарушений 

среди несовершеннолетних. В связи с этим проектом федерального закона 

предлагается наделить административные комиссии и комиссии по делам несо-

вершеннолетних правом составлять протоколы по статье 19.6 Кодекса об адми-

нистративных правонарушениях. В данном случае речь идет о наделении пра-

вом комиссии пресекать правонарушения, которые выражаются в непринятии 

должностными лицами мер по устранению причин и условий, способствовав-

ших ранее совершенному административному правонарушению. 

Проект федерального закона нами предварительно был направлен в Совет 

законодателей России. Совет законодателей одобрил наш законопроект. Его 

предложения и замечания профильной комиссией при Совете законодателей 

учтены при его доработке. 

Прошу, уважаемые коллеги, принять данный закон в двух чтениях. 

 

Председательствующий. Коллеги, какие вопросы к Юрию Афанасьеви-

чу? Нет.  

Закон принимать не будем. Юрий Афанасьевич, постановление примем и 

отправим в федеральную Думу. 

Коллеги, проект постановления по данному вопросу у вас имеется. Есть 

ли замечания по проекту постановления? Нет. 

Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 42, против и воздержавшихся нет. Коллеги, решение 

принято. 

Слушается вопрос "О проекте соглашения о межпарламентском со-

трудничестве между Думой Ставропольского края и Тамбовской област-

ной Думой". 

Вопрос внесен комитетом по казачеству, безопасности, межпарламент-

ским связям и общественным объединениям. 

Коллеги, если вы помните, мы поручали Юрию Афанасьевичу как можно 

теснее налаживать связи с регионами. Вот Юрий Афанасьевич в этом направ-

лении подготовил очередное соглашение. 

Слово предоставляется председателю комитета Гонтарь Юрию Афанась-

евичу. 

Уважаемый Юрий Афанасьевич, пожалуйста, Вам слово. 

 

Гонтарь Ю.А. Уважаемый Владимир Владимирович, уважаемый Генна-

дий Владимирович, уважаемые коллеги! В целях дальнейшего развития меж-

парламентских связей Думы края комитетом подготовлен проект соглашения о 

сотрудничестве с Тамбовской областью, точнее с Тамбовской Думой, предста-

вительным (законодательным) собранием.  
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Наши регионы объединяют общие интересы, прежде всего в сфере агро-

промышленного комплекса, в том числе в области животноводства, растение-

водства м многих других. Тамбовская область, кстати, входит в десятку регио-

нов страны, где активно развивается сельский туризм, о чем нам хотелось бы в 

продолжение этого сотрудничества подумать. Это направление актуально для 

нашего аграрного Ставрополья, но пока мы еще, так скажем, этих шагов не сде-

лали. 

Немаловажно, что Тамбовский регион занимает лидирующие позиции в 

общероссийском рейтинге по уровню инвестиционной привлекательности, 11 

место.  

Установление более тесных связей будет способствовать наращиваю вза-

имных социально-экономических связей между нашими регионами, и комитет 

подготовил проект постановления Думы, в котором предлагает одобрить проект 

соглашения для последующего подписания.  

Прошу, уважаемые коллеги, поддержать наше решение. 

И для справки. Уже многие задают вопросы. Мы действительно хотим, 

уважаемый Владимир Владимирович, чтобы не только Правительство делало 

усилия по интеграции межрегиональной, но и Дума, и у нас на очереди, уже в 

проработке и проработан вопрос Алтайский край, Калининград, Московская 

область, Ленинградская область и думаем сейчас о Сахалине и Камчатке. 

Спасибо за внимание. 

 

Председательствующий. Коллеги, какие будут у депутатов вопросы к 

Юрию Афанасьевичу?  

Валерий Павлович, пожалуйста. 

 

Черницов В.П. Спасибо, Геннадий Владимирович. Спасибо, Владимир 

Владимирович. 

Я бы хотел поблагодарить Юрия Афанасьевича за такую работу, потому 

что это не только объединяет наши территории, но и помогает налаживать то-

орговые взаимоотношения между этими территориями. И просьба к Юрию 

Афанасьевичу, к Владимиру Владимировичу, к Геннадию Владимировичу 

больше и обширнее налаживать эти связи, потому что они помогают нашему 

краю развиваться. 

Спасибо, Юрий Афанасьевич. Спасибо, Владимир Владимирович. Спаси-

бо, Геннадий Владимирович. 

 

Председательствующий. Спасибо, Валерий Павлович, за поддержку, ко-

торую Вы нам оказываете. Я думаю, Вы особо откликнулись на Сахалин и 

Камчатку.  

Итак, коллеги, проект постановления у вас имеется. Есть ли замечания по 

проекту постановления? Нет. 
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Кто за то, чтобы принять постановление в предложенной редакции, про-

шу проголосовать. За – 43, против и воздержавшихся нет. Коллеги, решение 

принято. 

Уважаемые коллеги, в соответствии с пунктом 26 Положения о Совете 

законодателей Ставропольского края довожу до вашего сведения, что 30 июня 

2017 года состоялось заседание Совета законодателей Ставропольского края.  

Персональный состав Совета утвержден в количестве 50 человек. В него 

вошли депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской 

Федерации, депутаты Думы Ставропольского края и депутаты представитель-

ных органов муниципальных районов и городских округов края. 

Заместителями председателя Совета законодателей Ставропольского края 

избраны: Кузьмин Михаил Владимирович, депутат Государственной Думы Фе-

дерального Собрания Российской Федерации;  Похилько Людмила Васильевна, 

председатель Думы города Пятигорска. Ответственным секретарем Совета за-

конодателей Ставропольского края избрана наша с вами коллега Терехова 

Светлана Алексеевна, председатель комитета по законодательству, государ-

ственному строительству и местному самоуправлению. 

Коллеги, утвержден план работы Совета законодателей Ставропольского 

края на 2017 год. 

Основным вопросом заседания стало обсуждение проекта федерального 

закона № 169585-7 "О проведении эксперимента по развитию курортной ин-

фраструктуры в Республике Крым, Алтайском крае, Краснодарском крае и 

Ставропольском крае".  

Информация о заседании Совета размещена на официальном сайте Думы 

в информационно-телекоммуникационной сети Интернет. 

Поступил ответ на депутатский запрос Судавцова Дмитрия Николаевича 

и промежуточный ответ на запрос Сысоева Александра Михайловича, по кото-

рому проводится проверка. Копии ответов вам розданы и находятся у вас на 

столах. 

Также поступили депутатские запросы: от Судавцова Дмитрия Николае-

вича, Сысоева Александра Михайловича и Кузьмина Александра Сергеевича. 

Копии также вам розданы.  

Депутатские запросы будут направлены для рассмотрения в установлен-

ном порядке. 

Уважаемые депутаты, за время после проведения 29 июня текущего года 

двенадцатого заседания Думы Ставропольского края мы приняли путем опроса 

19 постановлений Думы. Перечень постановлений также у вас имеется. 

Коллеги, сегодня мы завершаем весенне-летнюю сессию 2017 года Думы 

Ставропольского края шестого созыва. Это были насыщенные полгода работы. 

Мы с вами провели 9 заседаний Думы, на которых приняли 99 законов. Состоя-

лось больше 80 заседаний думских комитетов, на которых рассмотрено свыше 

350 вопросов. Проводились также публичные слушания, круглые столы и ряд 

других мероприятий.  
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Это были непростые для нашего края полгода. На Ставрополье обруши-

лась стихия. В экстренном порядке Дума собралась на два внеочередных засе-

дания. 26 мая текущего года были увеличены размеры выплат пострадавшим в 

результате чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, а в 

июне депутаты дважды единогласно принимали решение об увеличении ре-

зервного фонда Правительства Ставропольского края в целом на 950 миллио-

нов рублей.  

Краевое законодательство было дополнено новыми видами государ-

ственной поддержки сельского хозяйства, финансируемыми за счет средств 

бюджета. Среди них – возмещение части затрат на производство специй, пряно-

ароматических, эфиромасличных и лекарственных культур.  

Был принят очень важный закон об ограничении продажи электронных 

систем доставки никотина. Дума Ставропольского края первой в России приня-

ла запрет на продажу электронных сигарет несовершеннолетним еще до приня-

тия соответствующего федерального закона.  

Первую законотворческую инициативу предложил Молодежный парла-

мент. Она была нами с вами поддержана. Цель документа – стимулировать рост 

предпринимательской активности молодежи и решение проблем трудовой за-

нятости молодых людей.  

Конечно, это далеко не все вопросы, которые нам с вами удалось сделать. 

Позвольте выразить искреннюю благодарность каждому из вас, уважае-

мые коллеги, Губернатору Ставропольского края Владимиру Владимировичу 

Владимирову, краевому Правительству, руководителям прокуратуры, Кон-

трольно-счетной палаты, Главного управления внутренних дел, министерства 

юстиции, управления Федеральной налоговой службы, Сергей Дмитриевич, 

Вам за то, что Вы все время с нами вместе присутствуете в решении наших во-

просов, органов местного самоуправления и всем участникам законотворческо-

го процесса за плодотворную работу.  

От имени депутатов выражаю особую признательность представителям 

средств массовой информации, которые объективно и всесторонне освещали 

нашу деятельность. 

Благодарю сотрудников аппарата Думы, которые обеспечивали опера-

тивную и слаженную работу депутатского корпуса. 

Объявляю весенне-летнюю сессию 2017 года закрытой. (Аплодисменты.) 

Владимир Владимирович, если не возражаете, может, тоже пару слов? 

Нет? 

Коллеги, все вопросы повестки рассмотрены. На этом тринадцатое засе-

дание Думы объявляется закрытым. 

 

(Звучит Гимн России) 
 

 

 

 

Поникарова С.А. 
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